

L'arthrite : un fardeau silencieux sur l'économie canadienne



Un nouveau rapport de la Société de l'arthrite du Canada et de Léger – soins de santé, intitulé « L'arthrite : un fardeau silencieux sur l'économie canadienne », met en lumière le fardeau économique trop souvent sous-estimé de l'arthrite. Malgré le fait qu'elle est la principale cause d'invalidité au Canada, seulement 4 % des Canadiens reconnaissent l'arthrite comme telle. Chaque année, cette maladie coûte environ 33 milliards de dollars en perte de productivité et en dépenses de soins de santé, et, comme on s'attend à ce que le nombre de personnes atteintes d'arthrite passe de 6 à 9 millions d'ici 2045, la pression ne fera que s'intensifier.

Parmi les répondants atteints d'arthrite de la population active, 85 % affirment que l'arthrite affecte ou affectera leur capacité à travailler. Seulement 24 % d'entre eux ont eu des accommodements au travail et 65 % trouvent que leur employeur ne les soutient pas suffisamment. Fait intéressant, un

tiers des Canadiens atteints d'arthrite reçoivent leur diagnostic avant 45 ans, ce qui souligne les répercussions de la maladie sur les années professionnelles les plus productives.

« Les Canadiens ressentent les pressions de l'économie actuelle : augmentation des coûts, droits de douane et incertitude mondiale. Nous ne maîtrisons pas ces forces. Mais, nous pouvons nous attaquer au problème de l'arthrite », explique Trish Barbato, présidente et chef de la direction de la Société de l'arthrite du Canada.

Le rapport est un appel pour un accroissement de l'investissement dans la recherche, un renforcement du soutien au travail et une amélioration de la sensibilisation afin de combler le fossé entre la réalité et les perceptions.

Pour voir toutes les conclusions, visitez le site arthrite.ca/a-propos-de-nous/actualites-recits.